



と考えます。横断歩道橋の上り下りは、ご高齢の方には大変負担が大きいと思います。その点の改良点について具体的にお示しください。

また、私が暮らしている江東区富岡地区には、多くの観光名所が点在しております。今後の街の活性化を考える時、この地区にある横断歩道橋のひとつは、門前仲町と越中島の回遊性をかえって妨げている一因となってしまうのではないかと思われまます。これらの点も踏まえて、今後の横断歩道橋のあり方をお示しください。

区の担当責任者の答弁の抜粋

高齢者に配慮した利用しやすい横断歩道橋の改善については、スロープやエレベーター、エスカレーター等の設置が考えられますが、狭い歩道が多い江東区ではスペース確保の観点から、なかなか難しい状況にあるのが実情です。また横断歩道橋の撤去については諸処の協議、検討を経て実現した事例があります。平成20、21、22年度に各一か所の役割を終えた横断歩道橋が撤去されました。今後も十分検討してまいります。

第3番目の質問項目

深川地区観光振興策 II ご当地新キャラクターと 大型バス駐車場整備

富岡地区まちづくりプランキャラクター「チュークエイさん」



今年お隣の墨田区では、東京スカイツリータウンが開業

いたします。大空にそびえたつ世界一の高さの電波塔である「東京スカイツリー」とその足元の商業施設「東京ソラマチ」が開業前から話題を呼び、大きな賑わいであふれています。東京スカイツリーがデジタル時代のシンボルとして、建設中にもかかわらず大きな注目を集めた原因の一つにそのネーミングの訴求力があると思います。江東区では亀戸地区が「昭和レトロ」の街づくりが進められ、近隣の東京スカイツリータウンとの相乗的な観光効果が期待されています。そこで私が生まれ育った富岡地区の観光施策を推進するために提案があります。富岡地区のまちづくりプランのメインキャラクターは「チュークエイさん」です。きっかけは、日本地図の祖である伊能忠敬が地元深川にゆかりがあることから採用されましたが、この「チュークエイさん」

は若干の訴求力が不足しているの

ではと感じられます。最近では奈良の「せんと(遷都)くん」が話題を呼び、全国の「ご当地ゆるキャラコンテスト」が実施されるなど、一種のご当地キャラクターブームが現出しています。例えば門前町をイメージする「お参りくん」や「こりやくさん」など分かりやすい、親しみやすいキャラクターの検討、採用について伺います。また富岡地区は、永代寺、富岡八幡宮、そして深川不動尊を中心に門前町として発展を遂げました。さらに富岡八幡宮の例大祭は江戸三大祭りの一つに数えられ、「わっしょい」の掛け声と水かけ祭りの楽しさ、そして54基におよぶおみこしの勇壮さがマッチして、大きな集客力を誇っています。このように全国から多くの観光客が訪れる地域に、大型観光バスの駐車場が不足しているのが現状です。これまでの駐車場整備の議論の経過と今後の整備の方針を伺います。

区の担当責任者の答弁の抜粋

門前町をイメージするキャラクターの検討も課題ではありますが、まずは「チュークエイさん」が当地の観光ガイド役として活躍し、広く皆さんに親しまれるようPRに努めてまいります。深川地区は歴史的観光資源が集積しているエリアであり、地元商店街や深川観光協会など地域の皆さんのご努力で、区内外の多くの観光客を受け入れてまいりました。こうした豊富な観光資源の効率的な活用や地域商業の活性化に大型バスの駐車場整備は非常に有効だと考えてまいりました。具体的には平成20年度に首都高速9号深川線高架下を検討しましたが、当時は地元住民の方の色々な懸念を払しょくできず断念いたしました。しかしながら大型バス駐車場の有効性は高く、今後も十分検討してまいります。

11月、みんなの党の東京都市・区議会議員らで防災都市としての東京の現状把握のための海上視察を行いました

海抜0m、臨海部に高層マンションを多く有する江東区にとって震災時の東京湾からの津波、浸水被害は大変深刻な問題と思われるがちです。

海抜の低さ、そして広域にわたり6m超の岸壁を築いてあることから東日本大震災のような大きな地震でも東京湾の津波被害は大きくないと予測されています。

ですが、やはり首都圏直下型の震災が起こった場合私たちが真っ先に直面するのは電気、水道などのインフラの問題です。

江東区では「災害に強いまちづくり」を指して民間住宅の耐震化助成を拡充するとともに都指定の緊急輸送道路沿いの耐震義務化・助成制度を創設しました。これは地震が発生した際に、救急救命や

みんなの党、東京湾臨海区域を視察

消火活動、物資の輸送を円滑にするために沿道の耐震化を進める政策です。さらに電柱の倒壊に備えるための地中化や内陸河川に架かる橋の耐震化も進めています。このように緊急の際の輸送路の確保は、住民にとって最重要課題です。水路が十二分に活用できればたとえ陸路が遮断されても緊急物資などの輸送が可能になります。

通常は水路の活用は、消防法の規制を受けています。緊急時の対応策の充実が急務であると思えます。



江東区が導入を検討している、水陸両用バス「SKY Duck」(日丸自動車興行(株))がお披露目されました。最大速度は陸上で100km/h、水上で7kt、バスに乗ったまま、陸上から水上へ、水上から陸上へ移動できるのが最大の魅力です。東大島近辺、中川の河川敷に道の駅ならぬ「川の駅」をつくり、そこから荒川を遡ってスカイツリーをみて……という観光推進構想です。

水陸両用バスが江東区に！

あると思っています。ただ、この水陸両用バスの構想ルートはあまり深川地域とはご縁がありません。

やはりネックになるのが区議会でも質問しました、富岡地域に大型バス用の駐車場がないことです。これは本当に難しい問題です。スカイツリーの完成に伴い、江東区の観光事業もきつと大きく変わってきます。夢のある未来と同時に、大きな課題も持ち帰った「SKY Duck」のお披露目でした。



東日本大震災 継続的な支援カンパにご協力ください。

みんなの党では、被災された皆様を支援するため募金を行っております。皆様からのあたたかいご支援を、心よりお願い申し上げます。皆様からお預かりした募金は、自治体やNPO法人等を通じ、被災者の方の支援、被災地の復興などに役立たせていただきます。

ご持参頂ける場合 【みんなの党東京都第15区支部・柿沢未途事務所】

江東区富岡1-26-21 TEL.03-5620-3104

※鬼頭たつや事務所(江東区富岡1-8-13 TEL.3641-2666)でもお預かりいたします。

お振込の場合1 【ゆうちょ銀行】

〈ゆうちょ銀行から〉みんなの党募金(記号)10070(番号)41711191

〈他行から〉みんなの党募金(店名)〇〇八(店番)008

(種目)普通預金(口座番号)4171119

※店名の読みは『ゼロゼロハチ』です。

お振込の場合2 【りそな銀行 衆議院支店・普通預金】

みんなの党募金(店番)328(口座番号)0037635

※支援活動の詳細については党ホームページ(www.your-party.jp)をご覧ください。



▲支援物資を調達する松田公太参院議員、中西健治参院議員、柿沢未途衆院議員



▲震災直後、炊き出しを行う。



▲年末開催「柿沢未途君を励ます集い」。収益の一部を「ふんばろう東日本支援プロジェクト(西條剛史代表)へ寄附



▲陸前高田市にて。地元で結成されたボランティアフループの若者と

みんなの党では所属議員が直接、被災地に足を運び、支援物資を届けたり、炊き出しを行ったり等の支援活動を継続的に行なっています。皆様からの募金は義援金として被災地の皆様にお届けするほか、支援活動に際して協力関係を結んでいるNPOの活動支援にも役立てられます。どうぞ皆様の温かいお気持ちを被災地へと宜しくお願い申し上げます。



みんなの党 災害対策本部事務局長 衆議院議員 柿沢未途

みんなの党 党員募集!! — みんなの党はあなたの党です。

皆さまのお力で、みんなの党を支えて下さい。

年会費 一般党員 2,000円、ネット党員 1,000円

詳しくは衆議院議員柿沢未途事務所 ➡ 03-5620-3104 www.310kakizawa.jp

江東区議会議員鬼頭たつや事務所(表面記載)までお問合せください。



▲渡辺喜美代表



▲江田憲司幹事長